



COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contactos para los medios de comunicación

Maureen Lyons

Comunicaciones Corporativas

press@jointcommission.org

Katherine Bennett

Gerente de comunicaciones

katherine.bennett@ihf-fih.org

Joint Commission International, en colaboración con el Centro de Sostenibilidad de Ginebra, ofrece una nueva certificación en cuidado de la salud sostenible

La primera certificación internacional que reconoce el impacto sobre la sostenibilidad de organizaciones de cuidado de la salud

(OAKBROOK TERRACE, Illinois, EE. UU., 9 de septiembre de 2024) – El sector de cuidado de la salud contribuye casi el 5,2 % de las emisiones de gases de efecto invernadero, enfrenta al mismo tiempo el creciente impacto del cambio climático sobre la salud, de acuerdo a un [informe de 2022](#) de *Lancet Countdown*. A medida que las organizaciones de cuidado de la salud se esfuerzan por descarbonizar y ser más resilientes, Joint Commission International (JCI), en colaboración con el Centro de Sostenibilidad de Ginebra (Geneva Sustainability Centre, GSC) de la Federación Internacional de Hospitales, anunció hoy una nueva [Certificación en cuidado de la salud sostenible](#) (Healthcare Sustainability Certificate, HSC).

El programa HSC, que comenzará el 1 de enero de 2025, es ofrecido a organizaciones de cuidado de la salud ubicadas fuera de los Estados Unidos y sus territorios que están acelerando sus prácticas de sostenibilidad y buscan un reconocimiento formal. Por primera vez, esta certificación puede ser obtenida por cualquier institución, ya sea que esté acreditada o no por JCI. La certificación proporciona un marco de referencia para ayudar a los líderes del cuidado de la salud a establecer prioridades de sostenibilidad y elaborar una estructura formal de gestión para alcanzar resultados exitosos.

“Joint Commission International, conjuntamente con la Federación Internacional de Hospitales, apoya y celebra a las organizaciones de cuidado de la salud alrededor del mundo que marcan el camino para un cuidado de salud sostenible”, dijo Jonathan B. Perlin, MD, PhD, presidente y director ejecutivo de The Joint Commission y Joint Commission International. “Estas organizaciones inspiran a otras a seguir en sus pasos para que el cuidado de la salud sea más resiliente, puedan atender a pacientes y comunidades en eventos climáticos extremos y proveer beneficios significativos y duraderos para la salud del planeta”.

El proceso de certificación incluye la Caja de herramientas para la aceleración de la sostenibilidad (Sustainability Accelerator Tool, SAT) de GSC, una plataforma digital integral que las organizaciones de cuidado de la salud pueden usar para evaluar el desempeño de indicadores y referentes esenciales con respecto a otras organizaciones de cuidado de la salud comparables en el resto del mundo. La SAT también proporciona sugerencias sobre como las organizaciones de cuidado de la salud pueden realzar sus estrategias de sostenibilidad y mejorar sus procesos, y también ofrece un marco de referencia para guiar el diálogo con sus ejecutivos para tomar las decisiones esenciales necesarias.

La SAT evalúa la madurez de la sostenibilidad en tres dominios esenciales:

- Impacto ambiental
- Salud, equidad y bienestar
- Liderato y gestión

“Ya no quedan dudas de que la crisis climática es una crisis para la salud. El sector de cuidado de la salud tiene muchas oportunidades para contribuir a un futuro más sostenible y resiliente, y garantizar la seguridad del cuidado de la salud”, explicó Ronald Lavater, director ejecutivo de la Federación Internacional de Hospitales. “La Federación Internacional de Hospitales y Joint Commission International colaboraron para crear la Certificación JCI-GSC de sostenibilidad en el cuidado de la salud como parte de nuestra misión de apoyar a los hospitales para que lideren el proceso de sostenibilidad en sus comunidades”.

Además de completar la evaluación con la SAT, las organizaciones de cuidado de la salud tienen que cumplir con los requisitos de la certificación, que están relacionados de cerca con los indicadores esenciales de la SAT. Estos requisitos proporcionan un marco de referencia avanzado que expande el capítulo de Impacto global sobre la salud de la [8.ª edición](#) de los Estándares de acreditación para hospitales y centros médicos académicos. Estos requisitos realzan las metas fundamentales establecidas en la 8.ª edición, incorporando métricas avanzadas de emisión de carbono, gestión de recursos, participación de los directivos, participación de los empleados y resiliencia climática.

Las prácticas de sostenibilidad pueden mejorar la salud de pacientes, el personal y las comunidades. Mediante la certificación, las organizaciones de cuidado de la salud pueden contribuir a las metas generales de conservación y preservación ambiental, y también lograr eficiencias operativas que redunden en reducción de costos. Las organizaciones de cuidado de la salud que obtienen la certificación también reciben el Gold Seal of Approval® de JCI, un símbolo reconocido internacionalmente de calidad y seguridad para los pacientes, y realzan su imagen como líderes responsables en un mundo crecientemente consciente del medio ambiente.

Cualquier organización de cuidado de la salud fuera de los Estados Unidos que cumple con los requisitos de elegibilidad puede [presentar ahora una solicitud](#) para el programa HSC, que comenzará a efectuar las revisiones de certificación el 1 de enero de 2025. Los miembros de la Federación Internacional de Hospitales reciben un descuento del 10 % en la certificación.

Los hospitales de EE. UU. pueden solicitar la [Certificación en cuidado de la salud sostenible](#) de The Joint Commission que se ha ofrecido desde el 1 de enero de 2024.

###

Acerca de Joint Commission International

[Joint Commission International](#) (JCI) forma parte de The Joint Commission, una organización sin fines de lucro para mejorar el cuidado de la salud, y la organización de acreditación de cuidado de la salud más grande del mundo. Con más de 70 años de experiencia, The Joint Commission colabora con más de 23.000 organizaciones y programas de cuidado de la salud en más de 70 países. JCI ofrece una serie de servicios de acreditación, certificación, educación, asesoramiento, tecnología y publicaciones para ayudar a concretar su visión de que *todas las personas reciban el cuidado de salud más seguro, de la mayor calidad y el mejor valor en todo el mundo*. Visite www.jointcommissioninternational.org para obtener más información.

Acerca de la Federación Internacional de Hospitales (IHF)

IHF, establecida en 1929, es una organización global de miembros no gubernamentales y sin fines de lucro. Con sede en Ginebra, Suiza, IHF es la voz global de los hospitales y sistemas de salud. IHF proporciona a sus miembros una plataforma para intercambio de información y contactos con distintos actores del sector de la salud, con el fin de mejorar las normas, la calidad y el nivel servicio. <https://www.ihf-fih.org/>

Acerca del Centro de Sostenibilidad de Ginebra

El Centro de Sostenibilidad de Ginebra, fue establecido por IHF en 2022 para impulsar la transición del sector de la salud a un servicio sostenible para el medio ambiente, resiliente y con baja huella de carbono. Mediante sus programas de aprendizaje, herramientas y recursos, y sus alianzas de alto impacto, respalda a los líderes de hospitales y cuidado de la salud para que puedan desarrollar las competencias esenciales para ser líderes climáticos en su comunidad e impulsar la transformación sostenible a nivel ejecutivo, gerencial e institucional. <https://ihf-fih.org/what-we-do/geneva-sustainability-centre/>